

A L'Isle, les 11 et 12 octobre, un festival qui fait du bien

Le week-end des 11 et 12 octobre, L'Isle-sur-la-Sorgue accueillera la première édition du Festiff. Un festival entièrement dédié au feel-good movie. En clair, des films qui font du bien et donnent le sourire ! Aux manettes de ce nouveau rendez-vous, Maurice Barthélemy, un ancien des « Robins des bois », et le producteur Thomas Bruxelles.

Publié le 02 octobre 2025



L'équipe du Festiff devant le Ciné sur la Sorgue : Maurice Barthélemy, Virginie Foucault et Thomas Bruxelles.

Trente ans en arrière, Maurice Barthélemy et sa troupe « Les Robins des bois », alors méconnue du public, paradaient dans les rues bondées de la cité des papes, sous la chaleur écrasante de juillet pour faire la promotion de leur spectacle. Le Festival d'Avignon a marqué ses débuts, avec « son ambiance joyeuse », « les mises en scène avec trois bouts de ficelle », « les représentations à des horaires tôt le matin car il ne restait que ceux-là ». Le comédien a ensuite poursuivi sa carrière devant et

derrière la caméra.

« L'Isle-sur-la-Sorgue, une véritable ville feel-good »

Samedi 11 et dimanche 12 octobre, Maurice Barthélemy revient dans le Vaucluse avec une nouvelle casquette. Celle de fondateur d'un nouveau festival : le Festiff. Il s'agit du premier festival en son genre, entièrement consacré aux films *feel-good* (« bonheur » en anglais). En clair, une programmation qu'avec des films qui font du bien ! L'idée remonte à quelques années déjà : « *A la sortie d'un festival avec une programmation très austère, je me suis dit: pourquoi ne pas créer un festival de films positifs, joyeux, qui donnent de la bonne humeur. J'aime l'idée de créer un événement qui réunit les gens, dans un monde où l'on est tous un peu isolé* », retrace l'acteur, réalisateur et scénariste.

Attaché à la région, il a aussi choisi L'Isle-sur-la-Sorgue pour ancrer le Festiff, car le père de son associé, Thomas Bruxelles, a des contacts dans la Venise comtadine. « *Et puis, poursuit Maurice Barthélemy, L'Isle-sur-la-Sorgue est une véritable ville feel-good, à travers son histoire d'accueil, sa biennale des antiquaires, son festival Lire sur la Sorgue, son cinéma qui vient d'ouvrir, et sa grande capacité de parking, d'hébergement, pas loin de la gare TGV d'Avignon, avec une météo clémente... La dynamique est totalement favorable à l'implantation d'un festival de cinéma.* »

Eric Toledano, Pierre Lescure, Jonathan Cohen, Marilou Berry...

Cette première édition du Festiff regroupera sur un week-end six projections de films, dont cinq avant-premières. Toutes les séances se tiendront au Ciné sur la Sorgue. Au programme, des comédies mais pas seulement. Cela va du film d'animation sur la vie de Marcel Pagnol aux films d'auteur plus intimistes mais tout aussi *feel-good* comme « Ma frère » et « Une fille en or ». « *Les films sont tous différents mais font tous du bien. L'idée du festival est vraiment de s'ouvrir au grand public. On le fait pour les gens de la région, du département. Le prix de la place sera réduit, avec des tarifs autour de 5-6€ la séance* », affirme Maurice Barthélemy.

Parmi les temps forts, on peut noter la présence de Jonathan Cohen, le samedi soir, présent à la projection du film « L'âme idéale », dans lequel il joue. Le samedi également, le public pourra revoir un des plus grands succès du box-office : la comédie « Intouchables ». Pour l'occasion, Eric Toledano, un des deux réalisateurs sera à L'Isle-sur-la-Sorgue. Et petite surprise : la séance sera précédée d'un bonus inédit de 10 minutes dévoilant les coulisses du tournage de cette comédie, devenue phénomène mondial.

D'autres personnalités sont attendues, comme Marilou Berry, Elise Larnicol, sans oublier le parrain de cette première édition, Pierre Lescure, journaliste, homme de média, co-fondateur de Canal + et ancien président du Festival de Cannes. Ce dernier ouvrira le festival le samedi matin et remettra un prix d'honneur à Eric Toledano pour l'ensemble de sa carrière *feel-good*.

Pour la prochaine édition, Maurice Barthélemy espère allonger la durée au-delà d'un week-end, étoffer le programme avec des projections extérieures et autres animations qui feront de ce festival « *une fête détendue, plutôt fanfare et flonflons que parisienne!* »

Informations et billetterie sur www.festiff.fr ou auprès du Ciné sur la Sorgue.



Du cinéma mais pas seulement !

Au-delà du 7^e art, le Festiff s'ouvre à d'autres univers culturels. L'autrice Maud Ankaoua rencontrera le public, le samedi à 15h30, au Centre d'art Campredon. Elle a écrit plusieurs best-sellers tels que « Kilomètre zéro », « Respire! » ou « Plus jamais sans moi ». Une exposition des œuvres de *Petites Luxures* est aussi prévue. Le festival prône aussi une dimension éco-responsable, en s'alliant avec *Project Rescue Ocean*. L'association environnementale tiendra un stand en bord de Sorgue, une rivière très préservée. « *On veut sensibiliser les visiteurs et leur rappeler que la pollution des océans commence par celle des rivières* », souligne Maurice Barthélemy.

VAUCLUSE

LE DÉPARTEMENT

Département de Vaucluse

Hôtel du Département
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09

04 90 16 15 00